

NOTICIAS RECIENTES

Consejo de Estado escogió a la nueva Auditora del país

12/09/2023 8:09 pm

Fedegán entregará documento sobre la extinción de dominio

12/09/2023 7:59 pm

Ciclón 'Daniel' provoca más de 5.200 muertos en Libia

12/09/2023 7:46 pm

Chile y Colombia igualan 0 - 0 en la segunda fecha de las...

12/09/2023 7:04 pm



El precio de gasolina, el 'combustible' que prendió la pelea de Petro con Uribe

Publicado en 12/09/2023 4:02 pm

POLÍTICA



Compartir

Así como ha subido el costo de la gasolina fue que subió de tono este martes el 'enfrentamiento' que tuvo el presidente de la República, Gustavo Petro, con el senador opositor del Centro Democrático, Miguel Uribe Turbay.

El mandatario nacional cuestionó al senador porque sostuvo que ese incremento tiene asfixiados a los hogares colombianos, esto porque esa alza se representa inmediatamente en todos los valores de los productos de la canasta familiar que mes a mes no han dejado de subir.

Al respecto Petro manifestó que si no se subiera el precio de la gasolina, **Ecopetrol** quebraría, "porque la compró en el exterior cara y la vendería barata o subsidiaríamos a **Ecopetrol** con el presupuesto, lo cual implicaría bajar a la mitad el presupuesto de la inversión pública y condenar la economía nacional a la recesión".

Para el mandatario, "la inflación y el déficit en el pago de la gasolina se creó en el gobierno que el mismo senador apoyó", además que responsabilizó al sector político senador como el responsable de importar maíz y robaron a Monómeros, "como el mismo senador decía antes, cuestión de cínicos y sinvergüenzas".

De inmediato el senador opositor contestó de manera efusiva, y señaló que Petro cuando era senador de la República, fue el que llevó a incendiar al país "por un posible aumento de 700 pesos en el precio de la gasolina. Hoy, él mismo ha aumentado la gasolina 4.800 pesos".

Y fue más allá y planteó que a Petro no le parecía que **Ecopetrol** se fuera a quebrar si no se subía el precio del combustible y lo señaló de "amañar los argumentos de acuerdo a su conveniencia... Sinvergüenza es el presidente, que con una inflación del 11% y con nueve millones de personas con hambre en Colombia, ha subido la gasolina 4.800 pesos y a subir el diesel después de elecciones".

LE PUEDE INTERESAR



Regresa Pasión de gavilanes a la TV



ENVIDEO: Cámara grabó asesinato de 'Makina': sicario lo...



Inundaciones en Libia dejan más de 10.000 desaparecidos y...



Deportivo Cali rechaza actos de violencia hacia sus...

< PREVIO SIGUIENTE > 1 De 18

Finalmente el senador indicó que “frenaron la producción nacional y bloquearon la entrada de insumos y el transporte de los productos. Fueron Petro y los suyos, según el mismo Banco de la Republica, a quienes les debemos el empobrecimiento de los colombianos”, añadió.



Página oficial del periódico
HOY DIARIO DEL MAGDALENA

Fundado el 29 de julio de 1993
Líder en la Región

[Términos y Condiciones](#)
[Políticas de privacidad](#)
[Política de eliminación de datos](#)

SOBRE NOSOTROS

• Dirección:

Distrito Turístico Cultural E Histórico,
Cra. 4 #19 - 49, Santa Marta, Colombia

• Email:

gerencia@hoydiariodelmagdalena.com.co

• Teléfonos:

Gerencia 5-4317609
Departamento de Publicidad: 5-4214171
Suscripciones y Circulación: 5-4214200
Conmutador PBX 5-4214171

• Información Adicional:

NIT: 819.004.091-1
Razón social: EDITORA DE MEDIOS SAS
Medio afiliado a AMI.

